

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

18.07.2024

1. Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 271/2024

Wohnmobil gestohlen - Tatverdächtige gestellt

Verantwortlich: Kai Siebenäuger

Wohnmobil gestohlen - Tatverdächtige gestellt

BAB 4, Dresden - Görlitz, Parkplatz Am Wacheberg

16.07.2024 - 17.07.2024

17.07.2024, 07:30 Uhr

Beamte der Gemeinsamen Fahndungsgruppe Bautzen haben am Mittwochmorgen den Fahrer eines gestohlenen Wohnmobils auf der A 4 kurz nach dem Parkplatz Am Wacheberg gestellt. Der 42-jährige Fahrer ignorierte zunächst die Anhaltesignale und flüchtete weiter in Richtung polnischer Grenze. Kurz vor der Anschlussstelle Nieder Seifersdorf stellten die Beamten den Dieb. Dann klickten die Handschellen. Die Fahnder nahmen den Polen vorläufig fest. Ermittlungen ergaben, dass der Fiat Challenger in der Nacht zuvor offenbar in Leipzig gestohlen worden war. Ein Drogentest beim Tatverdächtigen reagierte positiv auf Amphetamine. Die Ordnungshüter fanden auch geringe Mengen an Drogen bei dem Dieb. Kriminalisten sicherten Spuren am Fahrzeug. Dann ging es zur weiteren Bearbeitung in das Polizeirevier. Die Nacht verbrachte der Langfinger im Gewahrsam. Am Donnerstagnachmittag erfolgt eine Vorführung bei einem Haftrichter. Das Ergebnis stand noch aus.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Funkstreifenwagen mit Blaulicht übersehen

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

BAB 4, Dresden - Görlitz, Anschlussstelle Nieder Seifersdorf

17.07.2024, 09:20 Uhr

Am Mittwochvormittag hat ein 30-jähriger Lkw-Fahrer auf der A 4 an der Anschlussstelle Nieder Seifersdorf einen Funkstreifenwagen mit Blaulicht übersehen. Der Scania-Lenker mit Anhänger Krone beabsichtigte die Autobahn in Richtung Görlitz an der Anschlussstelle zu verlassen. Dabei übersah er offenbar den Funkstreifenwagen, welcher einsatzbedingt mit Blaulicht und Martinshorn auf dem Standstreifen fuhr. Es kam zu keiner Berührung zwischen den beiden Beteiligten, jedoch musste die 27-jährige Fahrerin des Polizeiautos nach rechts ausweichen und berührte leicht die Schutzplanke. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von 1.000 Euro. Der Verkehrsunfalldienst übernahm die weitere

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Zaun gestohlen

Bautzen, Neusche Promenade

06.07.2024 - 17.07.2024, 07:00 Uhr

Unbekannte Täter haben in der vergangenen Woche etwa 40 bis 50 Meter Zaun der Umfriedung einer Firma an der Neusche Promende in Bautzen gestohlen. Der Stehlschaden betrug etwa 3.000 Euro. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Gestohlener Skoda wieder da

Bautzen, Hanns-Eisler-Straße

16.07.2024, 20:00 Uhr - 17.07.2024, 07:20 Uhr

Ein durch unbekannte Täter an der Hanns-Eisler-Straße in Bautzen gestohlener Skoda ist wieder da. Die Diebe entkamen zunächst mit dem zehn Jahre alten Octavia. Der Wert des Fahrzeuges belief sich auf etwa 7.000 Euro. Die Ordnungshüter begannen nach dem Auto zu fahnden.

Nachdem der Eigentümer den Wagen gestohlen gemeldet hatte, fand er ihn am Mittwochmittag an einem Garagenkomplex nahe der Hanns-Eisler-Straße wieder. Am Fahrzeug befanden sich zwei als gestohlen gemeldete Kennzeichen aus dem Bereich Zwickau. Ordnungshüter stellten diese sicher und sicherten Spuren. Der örtliche Kriminaldienst übernahm die weiteren Ermittlungen.

Firma heimgesucht

Großröhrsdorf, Christian-Bürkert-Straße

17.07.2024, 23:20 Uhr

17.07.2024, 23:45 Uhr polizeibekannt

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Mittwoch eine Firma an der Christian-Bürkert-Straße in Großröhrsdorf heimgesucht. Die Diebe drangen gewaltsam in das Gelände und die Büroräume ein. Der Stehlschaden blieb noch unbekannt. Der Sachschaden belief sich auf etwa 15.000 Euro. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Betrunken mit Transporter unterwegs

Hoyerswerda, Dresdener Straße

17.07.2024, 11:15 Uhr

Gegen Mittag ist den Polizisten des Hoyerswerdaer Polizeireviers am Mittwoch ein betrunkenen Transporter-Fahrer an der Dresdener Straße ins Netz gegangen. Der 53-Jährige pustete bei der Kontrolle erst einen Wert von umgerechnet 1,04 Promille, eine Viertelstunde später sogar 1,22 Promille. Der Deutsche kam zur Blutentnahme in ein Krankenhaus. Seinen Führerschein ist er los. Außerdem erhielt er eine Anzeige wegen Trunkenheit im Straßenverkehr.

Kat gestohlen

Wittichenau, Ticinplatz

16.07.2024, 16:00 Uhr - 17.07.2024, 08:00 Uhr

In der Zeit zwischen Dienstagnachmittag und Mittwochmorgen ist der Kat aus einem Renault am Wittichenauer Ticinplatz gestohlen worden. An dem Megane entstand ein Sachschaden von etwa 500 Euro. Der Kriminaldienst hat die Ermittlungen übernommen.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Granate gefunden

Hähnichen (Trebus), K8416

17.07.2024, 11:20 Uhr

Am Mittwochvormittag ist bei Bauarbeiten an der K 8416 bei Hähnichen eine zehn Zentimeter große Granate gefunden worden. Der Fundort befand sich circa 200 Meter von der B 115 in Richtung Trebus. Der Kampfmittelbeseitigungsdienst entschärfte und beseitigte die russische Panzergranate.

Verfassungsfeindliche Symbole geritzt

Ebersbach-Neugersdorf, OT Ebersbach, Adam-Ries-Straße

03.07.2024 - 16.07.2024, 16:00 Uhr

17.07.2024, 11:50 Uhr polizeibekannt

Wie der Polizei am Mittwoch bekannt wurde, haben unbekannte Täter in den vergangenen zwei Wochen drei verfassungsfeindliche Symbole an die Scheibe eines Wohnanhängers an der Adam-Ries-Straße in Ebersbach geritzt. Der Sachschaden belief sich auf etwa 1.000 Euro. Der Staatsschutz ermittelt.

Hyundai gestohlen

Zittau, Komturstraße

16.07.2024, 20:40 Uhr - 22:40 Uhr

17.07.2024, 06:20 Uhr, polizeibekannt

Wie der Polizei am Mittwochmorgen bekannt wurde, haben unbekannte Täter am Dienstagabend einen Hyundai an der Komturstraße in Zittau gestohlen. Der zwei Jahre alte dunkelgrüne Ioniq 5 hatte einen Wert von 50.000 Euro. Die Soko Kfz. ermittelt und fahndet international nach dem Wagen.

Quad geklaut

Kottmar, OT Eibau, Schulstraße

16.07.2024, 21:30 Uhr - 17.07.2024, 14:00 Uhr

Unbekannte Täter haben von Dienstag zu Mittwoch ein Quad an der Schulstraße in Eibau geklaut. Die silberne TGB 600 Blade vom Hersteller TAIW Golden BEE hatte einen Wert von etwa 7.600 Euro. Bei dem Klau hinterließen die Diebe einen Sachschaden von etwa 600 Euro. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Holzspalter gestohlen

Bad Muskau, OT Köbeln, Schulstraße

16.07.2024, 23:00 - 17.07.2024, 08:00 Uhr

Unbekannte haben in der Nacht zu Mittwoch einen Holzspalter von einem Grundstück an der Köbelner Schulstraße gestohlen. Das Gerät hatte einen Wert von rund 1.000 Euro. Der Kriminaldienst ermittelt.

Cannabis sichergestellt

Weißwasser/O.L., Strugaweg

17.07.2024, 22:00 Uhr

Uniformierte haben am späten Mittwochabend einen 31-Jährigen am dem Strugaweg in Weißwasser kontrolliert. Der junge Mann führte in seinem Rucksack eine durchsichtige Plastikdose mit 560 Gramm frischen Cannabisdulden. Der Deutsche erhielt eine Anzeige wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz.

Medien:

Foto: Polizeidirektion Görlitz